

# *Les CDR organisent des meetings au sujet du système électoral*

---



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, organisent des meetings dans les quartiers et les communautés de tout Cuba au sujet du système électoral.

Les CDR se sont fixés pour but d'appuyer ainsi le processus électoral en cours en vue des municipales qui auront lieu au mois d'octobre.

Les premières assemblées populaires ont eu lieu cette fin de semaine dans des quartiers et de localités des provinces de Sancti Spiritus, de Cienfuegos, de Pinar del Rio et de La Havane.

Irina Serra, chargée du programme idéologique des CDR a rappelé, dans des déclarations au journal Granma, notre principal quotidien, que ce seront les premières élections démocratiques qu'organise Cuba sans la présence de Fidel et a-t-elle relevé «Nous, les reconnaissants de son œuvre, nous avons le devoir d'organiser les élections les plus démocratiques de notre histoire et d'y participer bien nombreux afin de démontrer au monde la volonté des membres des CDR de préserver le legs de notre leader historique.»



**Radio Habana Cuba**